

Damen-Parka | Ladies' Parka

MASSTABELLE	GRÖÖE	32/34	36	38/40	42/44	
A	Länge	cm	85	86	87	88,5
B	Ärmellänge	cm	51	51	51,5	51,5
C	Oberweite	cm	58	60	63	67
D	Schulterweite	cm	54	55	57	59

MEASUREMENT CHART	SIZE	XS	S	M	L	
A	Length	inch	33,50	33,75	34,25	34,75
B	Sleeve length	inch	20,00	20,00	20,25	20,25
C	Chest width	inch	22,75	23,50	24,75	26,25
D	Shoulder width	inch	21,25	21,75	22,50	23,25

Beschreibung

Mit unserem Damen-Parka hält ein ganz neuer Artikel Einzug ins disana Programm. Lässig sportlich, mit modernem

Oversized-Schnitt. Schlicht und mit einer extra großen Kapuze. Kuschelig weich, dank des einzigartigen disana

Walkstoffs ganz aus feiner Merinowolle. Dazu kommen viele praktische Details, die den disana Damen-Parka zu einem echten Alltagstalent machen. Ein Lieblingsstück in jeder Garderobe und ein treuer Begleiter in der kalten Jahreszeit. Schon jetzt ein echter Klassiker, der einfach in keinem Programm fehlen darf.

Besonderheiten unseres Damen-Parkas

- oversized-Schnitt
- große Kapuze
- seitliche Eingriffstaschen

Skizze | Sketch



Description

Introducing the new ladies' parka to our disana programme, a whole new article. Casual/athletic with a modern oversized cut. Simple, yet equipped with an extra-large hood. Cosily warm and completely made of disana's unique boiled merino wool. What's more, the ladies' parka has many functional details, that makes it a real everyday talent. A favourite piece in every wardrobe and a loyal companion for the cold season. You can call it a classic already, that shouldn't be missing in any programme.

Special characteristics of our Ladies'parka

- oversized-fit
- big hood
- pockets on the side